

ACTA DE LA II SESIÓN EXTRAORDINARIA DE 2023 DE LA JUNTA DE GOBIERNO DEL ORGANISMO PÙBLICO DESCENTRALIZADO "SERVICIOS DE SALUD DE COAHUILA DE ZARAGOZA"

En la Ciudad de Saltillo, Capital del Estado de Coahuila de Zaragoza, siendo las 13:00 horas del día 12 de septiembre de 2023, dio inicio la Segunda Sesión Extraordinaria del año 2023, de la Junta de Gobierno del Organismo Público Descentralizado "Servicios de Salud de Coahuila de Zaragoza", en la Sala de Juntas del 8ª piso del Edificio de las Oficinas Administrativas de la Secretaría de Salud, ubicada en la calle Guadalupe Victoria 312 poniente en la Zona Centro de esta ciudad, bajo el desarrollo de los puntos siguientes:

1.-Lista de Asistencia y Verificación del Quórum Legal.

Uso de la Voz del Dr. Francisco Javier García Elizondo: Informarle Sr. Presidente que conforme a la Lista de Asistencia contamos con el Quorum legal para llevar a cabo esta Segunda Sesión Extraordinaria del 2023.

2.- Bienvenida e Instalación de la Junta de Gobierno

Uso de la voz del Dr. Bernal: Buenos días muchas gracias a todos, bienvenidos a esta Segunda Sesión Extraordinaria del 2023 de la Junta de Gobierno del Organismo Público Descentralizado "Servicios de Salud de Coahuila de Zaragoza", misma que celebramos por instrucciones del Sr. Gobernador del Estado, Ing. Miguel Ángel Riquelme Solís, para dar cumplimiento a lo establecido en el artículo 11 de la Ley de Entidades Paraestatales del Estado de Coahuila de Zaragoza. Estamos enlazados vía videoconferencia con la Maestra Fátima Adriana Antillón Ocampo, Subdirectora de Acuerdos y Compromisos de los OPD's de la Secretaría Técnica del Consejo Nacional de Salud, Representante de la Secretaría de Salud Federal, Vocal Suplente ante este Organo de Gobierno, bienvenida maestra; nos acompaña vía conferencia el Lic. Salvador Alberto Cal y Mayor Coutiño, representante del Comité Ejecutivo Nacional de los trabajadores de Secretaría de Salud, Vocal Suplente. Además, amablemente nos acompañan vía videoconferencia en su carácter de Vocales Suplentes los representantes de las Secretarías de Finanzas el Lic. Iker Alfredo Goyenaga Larios, de la Secretaría de Educación nos acompaña el Lic. Oscar de León Flores y de la Secretaría de Inclusión y Desarrollo Social el Lic. Filadelfo Herrera Garza; y la CP. Angélica María García Aldaiz, representante del Comisario de este Organismo, así como funcionarios de estos Servicios de Salud. Agradezco a todos su amable presencia.

Durante esta sesión trataremos asuntos implícitos en la orden del día, a los cuales nos adentraremos en un momento.

M



En virtud de contar con el quórum legal, declaro formalmente instalada esta Segunda Sesión Extraordinaria 2023 de la Junta de Gobierno del OPD "Servicios de Salud de Coahuila de Zaragoza "Adelante, Dr. Elizondo.

3.- Solicitud de Aprobación de la Orden del día.

En uso de la Voz el Dr. Francisco Javier García Elizondo: Gracias, Doctor, vamos a solicitar la aprobación del Orden del día en virtud de que todos los integrantes tienen con anticipación el orden, si están de acuerdo favor de manifestarlo de la forma acostumbrada, levantando la mano, gracias. Se somete a la aprobación estando de acuerdo se aprueba y se emite el siguiente:

ACUERDO

03/II/E/2023.- La Junta del Gobierno se da por enterada y aprueba por unanimidad de votos el Orden del día propuesto para la II Sesión Extraordinaria del 2023 de la Junta de Gobierno del Organismo Público Descentralizado "servicios de Salud de Coahuila de Zaragoza".

4.-Solicitud de Aprobación para las gestiones de Libros Blancos en el marco general de la Entrega-Recepción de la presente administración.

Uso de la voz del Dr. Francisco Javier García: la primera es la Solicitud de Aprobación para las gestiones de Libros Blancos en el marco general de la Entrega-Recepción. Así mismo la consultoría de una empresa externa para la fiscalización del cierre de la administración, con tiempo se les paso las propuestas completas, para que tuvieran oportunidad de leerlo. Si están de acuerdo con esta solicitud, por favor de manifestarlo. Siendo aprobada se emite el siguiente

ACUERDO

04/II/E/2023.- La Junta del Gobierno se da por enterada y aprueba por unanimidad de votos la Solicitud de Aprobación para la Gestión de Libros Blancos en el marco general de la Entrega- Recepción de la presente administración.

Uso de la voz del Dr. Roberto Bernal: Quiero hacer un paréntesis, Lic. Lulu muchas gracias por acompañarnos, bienvenida, y siempre hemos comentado que esta relación entre Sindicato y la Secretaría de Salud, ha sido muy constructiva, esperamos seguir con lo mismo y muchas gracias por todo tu apoyo.

2



5.- Solicitud de Aprobación respecto al acuerdo para la conclusión de los proyectos denominados: Fortalecimiento de los Servicios Hemodinámica en los Hospitales Generales de las ciudades de Torreón y Saltillo en el Programa de Adquisición de ambulancias para el fortalecimiento del Sistema de Atención de Urgencias Médica en el Estado de Coahuila.

Uso de la voz del Dr. Francisco Javier García: esta solicitud se hace, por el cambio de gestión del INSABI, que desaparece, ahora pasa al IMSS bienestar y las carteras de adquisición de estos equipos y ambulancias cambian de presupuesto al ramo 47. Entonces, prácticamente, pues es una instrucción de la Junta de Gobierno para el secretario, para hacer la gestión hasta su terminación de estos proyectos, si están de acuerdo, favor de manifestarlo.

ACUERDO

05/II/E/2023.- La Junta del Gobierno se da por enterada y aprueba por unanimidad de votos la Solicitud de Aprobación respecto al acuerdo para la conclusión de los proyectos denominados: Fortalecimiento de los Servicios Hemodinámica en los Hospitales Generales de las ciudades de Torreón y Saltillo en el Programa de Adquisición de ambulancias para el fortalecimiento del Sistema de Atención de Urgencias Médica en el Estado de Coahuila.

Uso de la voz del Dr. Roberto Bernal: hoy doce de septiembre, siendo las 13:21 horas declaro formalmente clausurada la presente sesión Extraordinaria de la Junta de Gobierno del OPD "Servicios de Salud de Coahuila de Zaragoza", agradezco a todos y a cada uno de ustedes que nos hayan acompañado, muchas gracias a todos.

Presidente Secretario de Salud en el Estado y Director General del Organismo Público Descentralizado "Servicios de Salud de Coahuila de Zaragoza".

Dr. Roberto Bernal Gómez

Secretario de Salid en el Estado y Director General del Organismo Público Descentralizado "Servicios de Salud de Coahuila de Zaragoza"

()



Vocal Suplente

Maestra Fátima A. Antillón Ocampo Subdirectora de Acuerdos y Compromisos de los O.P.D'S Región Norte

Representante de la Dra. María Eugenia Lozano Torres Secretaria Técnica del Consejo Nacional de Salud

Vocal Suplente

Mtro Oscar de León Flores
Director General de Proyectos y
Programas Educativos de la
Secretaría de Educación

Vocal Suplente

Lic. Iker Alfredo Goyenaga Larios
Director de Entidades Paraestatales de
la Secretaría de Finanzas

Vocal Suplente

Lic. Salvador Alberto Cal y Mayor Coutiño

Representante del Comité Ejecutivo Nacional del Sindicato de Trabajadores de la Secretaría de Salud.

Vocal Suplente

Lic. Filadelfo Herrera Garza

Director Técnico de la Secretaría de
Inclusión y Desarrollo Social en el
Estado

Comisario Suplente

CP. Angélica María García Aldaiz Representante del Comisario

Secretario Técnico

Dr. Francisco Javier García Elizondo

Secretario Técnico de la Junta de Gobierno del OPD "Servicios de Salud de Coahuila"